

EL NUEVO SIGLO

Martes - Enero 25 de 2022



Nación.

Tras atentados en Ecopetrol refuerzan seguridad en Barrancabermeja

Redacción Web Bogotá Enero 25, 2022 - 08:36 AM



Alcaldía Dstrital de Barrancabermeja

El alcalde de Barrancabermeja, **Alfonso Eljach**, lideró este martes un Consejo Extraordinario de Seguridad con la participación de las **Fuerzas Militares de Colombia**, el **Coronel Alexander Sánchez**, **Ministerio Público** y directivas de **Ecopetrol** con el fin de analizar y tomar las medidas necesarias para esclarecer los responsables de los últimos hechos delictivos.

También se informó el refuerzo de la presencia del Ejército Colombiano a estas zonas afectadas por la violencia de los grupos al margen de la ley.

“Desde el Batallón Nueva Granada hemos trabajado con los diferentes organismos, con la Fiscalía a través de sus fiscales especializados de hidrocarburos, Ejército, Policía y **Ecopetrol**. Tenemos un trabajo serio y coordinado para encontrar a los responsables de este y otros hechos ocurridos en este municipio”, explicó el alcalde Eljach.

El último de los atentados a la petrolera fue el pasado 23 de enero, donde estalló un artefacto explosivo en uno de los tubos en el corregimiento **El Centro**, en **Barrancabermeja**. Provocando el derrame de crudo y agua en el sector.

- **Le puede interesar:** Atentando con explosivos a petrolera en Barrancabermeja

Por otro lado, el comandante de la Policía del Magdalena Medio, el coronel **Alexánder Sánchez**, anunció que están ofreciendo **\$20 millones** a quien suministre información que permita ubicar a los responsables del atentado.

“No van a volver los tiempos que Barrancabermeja que ya dejó atrás, que la zozobra y el miedo estaban en medio de las personas”, señaló alcalde Eljach.

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#Internacional | El cambio de mando en el Palacio de la Moneda: Marcel, ¿prenda de tranquilidad en gobierno de Boric? bit.ly/3H2MfK



1 min

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#Nación | Reactivación de #empleos avanza a buen ritmo: "algunos parques de diversiones ya están en cifras prepandemia" afirmó @AcolapColombia bit.ly/358aiJB

Insertar

Ver en Twitter

Ecopetrol rechazó estos hechos que ponen en riesgo la vida de las personas, afectaciones al medio ambiente y que generan pánico y angustia entre los habitantes de Barrancabermeja

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

[Suscríbese a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal



desarrollado en Drupal por 